
Mein Name ist Julius, ich bin 23 Jahre alt und komme aus dem 
KV Donnersberg. Seit Oktober darf ich im Bildungsteam der 
GRÜNEN JUGEND Rheinland-Pfalz arbeiten und möchte mich 
nach diesem halben Jahr erneut dafür bewerben. 

Mein Fokus liegt darauf, gemeinsam mit euch daran zu arbeiten, 
dass sich die politischen Analysen unseres Verbandes weiterentwickeln.  
Ich habe persönlich ein sehr großes Interesse an Philosophie, sowie politischer und
ökonomischer Theorie, die Auseinandersetzung mit diesen Bereichen ist meine größte
Freizeitbeschäftigung. Dabei interessiert mich insbesondere Marxismus, kritische Theorie,
Antifaschismus und Feminismus.

Mir ist es sehr wichtig, dass unsere Bildungsangebote sich an alle Wissensstände richten und
jede*r sich in unseren Workshops wohlfühlt. Dabei kommt es auch stark darauf an, die richtige
Struktur und Ansprache der Bildungsangebote zu finden. Nach einem langen Tag Plenum,
braucht es eine andere Intensität und Zielsetzung als bei einer Veranstaltung, bei der das
Bildungsangebot im Zentrum der Veranstaltung steht. 

Darüber hinaus müssen wir eine Auswahl an Angeboten schaffen, bei denen für alle etwas dabei
ist. Ein Angebot davon ist der Lesekreis, den ich im Februar aus dem Bildungsteam heraus initiiert
habe, dieser beschäftigt sich seitdem mit ökonomischen Grundlagen und von dort aus geht es in
die Richtung, die ihr am interessantesten findet. 

Außerdem haben wir gemeinsam im Bildungsteam daran gearbeitet, dass wir uns bei unseren
mehrtägigen Veranstaltungen wie dem LaJuKo thematisch mit einem Thema beschäftigen und
es so schaffen, eine tiefergehende Beschäftigung mit diesem Thema zu erreichen. 
Dieses Jahr beschäftigen wir uns auf dem LaJuKo mit Feminismus und lernen hoffentlich
gemeinsam sehr viel. 

Ich freue mich sehr auf unser nächstes gemeinsames Verbandsjahr mit 
vielen tollen Bildungsangeboten. 

BEWERBUNG
für das Bildungsteam 
GRÜNEN JUGEND Rheinland-Pfalz 

HALLO IHR LIEBEN, 

ÜBER MICH:
Seit 2019 bin ich Mitglied bei der GRÜNEN JUGEND Rheinland-Pfalz.
Ich durfte in den letzten Jahren unserem Verband schon an
unterschiedlichen Stellen Erfahrungen sammeln, zum Beispiel als
Sprecher der GJ Donnersberg. Ich studiere Erneuerbare Energien und
Energiesystemtechnik in Saarbrücken. 


